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1 月度理事会議事録（2025年 1月 14日（火）開催） 

 

１．会長報告（12月 17日（火）～1月 13日（月）出席案件） 

12/17（火）日本人会・理事会 於：本館 

12/23（月）ソーソート―（泰日経済技術振興協会付属語学学校）年末の挨拶 於：本館 

1/6（月）日本人会元会長・大橋寅治郎氏 通夜 参列 於：ワット・ヌアンチャン サーラー７ 

 

第 50代日本人会会長・大橋寅治郎氏は、2024年 12 月 31日、病気療養中のところ逝去された。享年

86 歳であった。日本人会では、1月 6日（月）施主として通夜を執り行い、大鷹大使、島田会長、小

野・古田・日高名誉会員・小田原・日髙泰雄理事、村上事務局長、その他ご縁のある会員の方々が参

列した。大橋氏は、2008年～2010年まで事業部長、2010年～2016年まで会長を歴任 

 

1/8（水）JCC新年賀詞交歓会 於：ランドマークホテル 

1/10（金）日本人会・企画推進部会及び三役会 於：本館 

1/10（金）シーカーアジア財団・八木沢克昌氏 通夜 参列 於：ワット・サパーンクローントゥーイ 

1/12（日）White Canvas表彰式 於：Bangkok Art and Culture Centre 

 

２．事務局新職員挨拶 

加藤稚菜職員（別館担当）より挨拶をした。 

 

３．一般報告（事務局） 

（１）12月度個人会員動向 

入会者 74名 退会者 186名 現会員数 4,733名（内、準会員 30名 会友会員 200名） 

（前年同月 4,754名・前年同月比 99.6％） 

 

（２）12月度賛助会員 

〈入会 2社〉 

・Kinujo (Thailand) Co.,Ltd.（美容家電製品の輸出入） 

・ULVAC (Thailand) Ltd.（真空機器及び装置の販売とメンテナンスサービス） 

 

〈退会 1社〉 

・Siam Steel International Public Co.,Ltd. 

 

現会員数 502社（前年同月 507社・前年同月比 99.0％） 

 

（３）会員優待店 

【新規店舗】 

・Wareerak Hot Spring and Wellness 

・Vacation Village Phra Nang Lanta 

・Vacation Village Phra Nang Inn 

 

【脱退店舗】 

・ちゃんこ心山 

・瀬里奈/瀬里奈鍋 

・日本料理 金星 

・VelaBhirom restaurant 

・THE SUKHOTHAI BANGKOK HOTEL 



2 

 

・BEAR HUG Massage&SPA 

・Ceyla Anti-Aging and Wellness Studio 

・Kura24 

・Hannari Cafe de' Kyoto 

 

現在の有効店数 77店舗 

 

（４）12月度会館来訪者数 

 本館：延数 193名（実数 130名） 

 別館：延数 2,168名（実数 707名） 

 合計：延数 2,361名（実数 837名） 

（前年同月 延数 1,970名（実数 834名）前年同月比 119.8%（100.3%）） 

 

（５）会館貸出サービス 

・12～2月の法人利用を紹介した。2月に、全国共通テストや、旅行会社のポップアップショップで

の予約を頂いている。 

 

（６）12月度寄贈報告 

・現金寄付 

【納骨堂カンチャナブリ基金】 

日髙龍雄名誉会員より 11 月に実施した納骨堂の網戸設置工事相当分の 20,000 バーツをご寄付いた

だいた。 

 

【チャリティー基金】 

編み物手芸の会より 11月 27日（水）に実施した展示会での売上 1,000バーツをご寄付いただいた。 

 

・本の寄贈 

本間郁子様、稲垣真世様、他 1名様より、合計 24冊寄贈頂いた。 

 

（７）12月度会計報告 

・12月度収入は、255万バーツ（前年同月 248万バーツ 前年同月比 102.7％） 

・12月度支出は、232万バーツ（前年同月 206万バーツ 前年同月比 112.6％） 

・単月収支は、22万バーツ（前年同月 41万バーツ 差額 -19万バーツ） 

・累計収支は、229万バーツ（前年同月 187万バーツ 差額 41万バーツ） 

 

（８）その他報告 

・1月の主な会議日程と各同好会・部会など主な行事日程を確認した。 

 

４．後援名義・ロゴ使用申請（事務局） 

対象事業名：懐かしの会  

・開催日：2025年 1月 16 日（木）～12月 11日（木） 於：在タイ日本国大使館  

・主催：財団法人こころのでんわ、みんなの相談室、バンコク認知症キャラバンメイト 

・要請事項：ロゴ使用、広報協力 

→異議なく承認された。 

 

対象事業名：スプリングスクール 2025 

・開催日：2025年 3月 17 日（月）～29日（土） 於：コミュニティ英会話教室 
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・主催：コミュニティ英会話 

・要請事項：ロゴ使用、広報協力 

→異議なく承認された。 

 

対象事業名：市川團十郎 タイ・バンコク公演 

・開催日：2025年 4月 25 日（金）・26日（土） 於：ムアンタイ・ラチャダライシアター 

・主催： SYNC CIRCLE Co.,Ltd. 

・要請事項：ロゴ使用、広報協力 

→異議なく承認された。 

 

５．準会員申請（事務局） 

・Jin Rongxue様 

・Chiu Haofan様 

→2名様より準会員申請があり承認された。 

 

６．各部・各委員会報告及び提案等（発表順） 

（１）会報・広報部（井上理事） 

・クルンテープ 1-3 月号を 1 月 10 日（金）に発送。特集は 2025 年新年のご挨拶、チャリティーバ

ザー開催報告、「日本人会のボランティア」ガイド。 

・ワム、パノーラ、タイ自由ランドの無料情報誌 3誌に掲載する広告を紹介した。 

・12月のホームページアクセス状況は、訪問数 7,879、閲覧数 16,677で、LINE 配信した日の閲覧数

が高くなった。前年同月比は、訪問数 117.8％、閲覧数 109.0％、前月比は、訪問数 88.1％、閲覧数

79.5％であった。タイからの訪問数は 64.1％、日本からは 27.0％。前月と比較し、タイからは 20.9％、

日本からは 14.6％減少している。日本からの閲覧は、東京、大阪、神奈川、埼玉、愛知の順に訪問

があった。 

・LINEは 7回の配信、登録者は前月より 187名増加し、8,340名。（有効者数 4,257名） 

・Facebookは 32回の投稿、登録者は前月より 22名増加し、3,798名。 

・Instagramは 31回の投稿、登録者は前月より 38名増加し、2,151名。 

・X（旧 Twitter）は 11回投稿し、フォロワーは前月より 1名増加し、1,369 名となっている。 

 

（２）婦人部（服部理事） 

・12月の活動について報告した。11日（水）に定例会、19日（木）にワークショップ『お正月を華

やかにするフラワーアレンジメント』を日本人会別館にて開催し、22 名の方にご参加いただいた。

Flower Design Lab Co., Ltd・Managing Directorの大浦孝高氏を講師に迎え、お正月やクリスマス

など華やかな日をイメージしたフラワーアレンジメントを教えていただいた。 

・1 月の活動予定を報告した。21 日（火）に定例会、28 日（火）にバスツアー『たーれっくさんと

タイのお寺に行ってみよう』を開催予定。 

 

（３）運動部（河村理事） 

・1月の活動予定について報告した。1月 26日（日）に卓球同好会が卓球大会を開催予定。 

 

（４）厚生部（安江理事） 

・12 月の出産準備教室＆すくすく会は、ミュージックタイム、わんぱくクリスマス会、プレパパク

ラス等、9イベントを開催。ミュージックタイムは、24名にご参加いただき、「クリスマス」をテー

マにゴールドやシルバーのポンポン、ベルといったクリスマスの雰囲気を感じさせる道具をお子様

にもってもらい、クリスマスソングを皆で演奏した。 
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・12月のメイド紹介ボランティアは、求人 3名、求職 9名、1組の成立となった。 

・12 月のみんなの相談室は、クリスマスリース作り、家族のコミュニケーション力アップ術講座の

2 イベントを開催した。 

 

（５）文化部（澤田理事） 

・1月の活動について報告した。1月 5日（日）に国際結婚友の会による新年会、11日（土）にバイ

リンガルの子どものための日本語同好会による見学会を開催した。 

 

（６）企画推進部（奥森理事） 

・12月 18日（水）に江草オブザーバーにご提案いただいた賛助会員従業員向けの第一回日本人会交

流会を「ばんやアソーク」にて開催した。16 名の方にご参加いただき、当日は熊本理事と事務局に

て進行した。参加者の内訳は男性 6 名・女性 10 名で、年齢は 30 代の方が最多となり、比較的若い

方に多くご参加いただけた。様々な業界の方にお集まりいただき、交流を深めていただいた。 

・1月の定期レッスンについて報告した。ラテンダンスフィットネス、ヘルシータイ料理クラス、姿

勢改善（超初級）を開催中である。 

・2月 1日（土）に餅つき大会を日本人会別館にて開催予定。餅のつき手・返し手のボランティアを

募集中である。お子様方に楽しんで頂ける企画になるようにサイアム髙島屋からもポップコーンや、

飲み物の販売などで、協力する体制を取っている。 

 

（７）事業部（日髙（日髙洋行）理事） 

・12 月の内野師の活動を報告した。ご廻向、ご供養、年末大掃除、大晦日～年越しの祈りなど執り

行った。 

・12月 27日（金）有志（日高朝代様・島田名津様・政岡絢子様・吉田幸江様）による納骨堂の年末

のお掃除をしていただき、感謝申し上げる。 

・今後の予定について報告した。2月 16日（日）にカンチャナブリ慰霊塔法要、3月 25日（火）に

日本人納骨堂春季彼岸法要を実施する。 

・1月 7日（火）内野師宛てに、僧房にて利用する掃除機を日本人会食堂(The Japan)オーナー・ル

ディー様よりご寄贈頂いた。 

 

（８）青少年部（日髙（日髙洋行）理事） 

・12月の活動について報告した。14日（土）にバスケットボールサークルが St,Andrewとチュラロ

ンコーン大付属中高生を相手に練習試合を行った。 

・1 月の活動予定について報告した。18 日（土）に茶道サークルによるお抹茶点て体験会（未入部

の方向け）を開催予定である。 

 

（９）食堂運営委員会（石井理事） 

・12月の食堂運営状況について報告した。 

・2月 23日（日）開催の盤谷日本人商工会議所設立 70周年イベントに、日本人会として出店協力を

する。食堂及び会員有志にて、たこ焼き、ヨーヨー 駄菓子、餅などを販売予定である。 

 

（１０）（太田オブザーバー） 

・2月 23日（日）開催の盤谷日本人商工会議所設立 70周年イベントのスポーツコーナーを担当させ

ていただく。元有名サッカー選手のご招待、キックターゲットの運営も行う。 

・サッカーJリーグのセレッソ大阪がタイで合宿を行っている。アジアチャンピオンズリーグ出場さ

れる町田ゼルビアが 2025年 7月 8月頃にアジアチャンピオンズリーグに向けての準備と普及活動を

目的に来タイ予定。町田ゼルビアは昨年 11 月に当地にて無料でサッカースクールを開催され、100
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名程の子ども達が集まったが、次回 7 月 8 月は大人を対象としたサッカースクールを開催される予

定で日本人会も絡めて行えたらと思っている。 

 

（１１）総務部報告（米増総務部長） 

・村上事務局長が 1 月に 55 歳となり定年を迎えたが、引き続き活躍いただきたい為、1 年間再雇用

したことを報告した。 

・（石井理事） 

前前任となる事務局長は、55 歳で退任されてからも活躍されていると聞いている。再雇用を 1 年き

ざみではなく、本人の生活もちろんであるが、1年で退くことが決まっていると長期での視点での仕

事がしづらく、ペースを落とせざるを得ない。今、大事な時期を迎えている日本人会の状況を鑑み

ると、1年という単位ではなく、もう少し長い期間で再雇用を検討すべきではないか。 

・（米増総務部長） 

あと１年で終わりということではなく、まずは 1 年ということで話をしている。こういった人事の

案件については、総務部・会長・三役の意見、さらには、理事の意見を伺いながら進めていくので、

引き続き皆さま方と相談させて頂きたい。 

 

（１２）事務局報告 

・12月 14日（土）、15日（日）に日本人会別館にて一般図書館のリサイクルフェアを開催し、83冊・

合計 4,485バーツの売り上げとなった。初日の午前中に多くの来場者があり非常に好評であった。 

・12月の理事会で報告した、別館のエアコン入替工事について、工事スケジュールを報告した。 

1 月 11日（土）ファンクションルーム 3、12日（日）、事務局、13日（月）ミーティングルーム・小

会議室 について入替は完了。20 日（月）ファンクションルーム 1、28日（火）ファンクションル

ーム 2、2月 19日（水）・20 日（木）子ども図書館、24日（月）・25日（火）一般図書館の入替を行

う予定である。 

 

７．12月度理事会議事録承認 

  →異議なく承認された 

 

８．理事会出席者（敬称略、順不同） 

島田会長、日髙（丸紅）、佐藤、室賀各副会長、米増、油井、小田原、石橋、日髙（日髙洋行）、神原、

奥森、澤田、安江、河村、田中、土田、服部、井上、垣内、大久保、石井各理事、宮口監事、成嶌在

タイ日本国大使館領事部長、鈴木 JICA 所長、森下 JETRO 代表、猪股氏、長縄氏、江草氏、太田氏、

事務局（村上・松田・佐藤・加藤） 


